

Ausstellung "Denken zum Anfassen"



**Zukunft hautnah. Erleben Sie „Denken zum Anfassen“ bei Bosch. Ausstellung, 05. Dezember bis 09. Dezember 2011
TU Chemnitz**

Bosch steht nicht nur für hochwertige Technik, sondern vor allem für herausragende Innovationen. Vordenken ist ein Teil unserer Unternehmenskultur. Wie Sie sich einbringen können?

Das und viel mehr sehen Sie in unserer Ausstellung „Denken zum Anfassen“ an der TU Chemnitz. Zudem können Sie in einem spannenden Vortrag zu einem technischen Thema und den Einstiegsmöglichkeiten mehr über Bosch erfahren.

**Ausstellung:
Foyer Neue Mensa, 05. Dezember bis 09. Dezember 2011**

**Vortrag:
„Bosch-Sensoren im Kraftfahrzeug“**

**Neue Mensa, 06. Dezember 2011, 17.30 bis 19.00 Uhr
Referent: Dr. Matthias Welter**